

Weihrauch feiert 125-jähriges Jubiläum

MELLRICHSTADT. Die Weihrauch & Weihrauch Sport GmbH feiert ihr 125-jähriges Bestehen und blickt auf eine erfolgreiche Unternehmensgeschichte zurück. Seit ihrer Gründung im Jahr 1899 hat sich die Firma als einer der führenden Hersteller von Druckluftgewehren, -pistolen sowie Jagd- und Selbstschutzwaffen etabliert.

Das Unternehmen betont in einer Mitteilung, dass Qualität, Präzision und Kundenzufriedenheit seit jeher im Mittelpunkt stünden.

Der Grundstein für das heutige Unternehmen wurde 1899 von Hermann Weihrauch senior im thüringischen Zella St. Blasii gelegt. Trotz der Herausforderungen durch Demontage und Enteignung nach dem Zweiten Weltkrieg baute die zweite und dritte Familiengeneration das Unternehmen 1948 in Mellrichstadt wieder auf. Diese Zeit sei geprägt gewesen von Entbehrungen, aber auch von den Chancen des deutschen Wirtschaftswunders, heißt es in der Meldung. Weihrauch &

Weihrauch Sport habe im Laufe der Jahrzehnte kontinuierlich Maßstäbe im Hobby- und Freizeitschießsport gesetzt. Im Jahr 2023 trat mit Felix Weihrauch die fünfte Generation in das Unternehmen ein. Er ergänzt die Geschäftsführung, bestehend aus Hans-Hermann Weihrauch und Thilo Schallenkammer. Angesichts der sich stetig verändernden Rahmenbedingungen und Trends setze sich das Unternehmen intensiv mit Themen wie Digitalisierung, Automatisierung, Künstliche Intelligenz und Robotik auseinander, erklärt Felix Weihrauch. Erste Erfolge in diesen Bereichen hätten bereits erzielt werden können, und das Un-



ternehmen strebe weiterhin danach, sich kontinuierlich zu verbessern und neue Wege zu gehen. Das Jubiläumsjahr begann mit einem exklusiven Empfang auf der Branchenmesse „IWA Outdoor-Classics“ im März 2024. Mehr als 100 geladene Gäste aus mehr als 15 Nationen, darunter prominente Persönlichkeiten wie der stellvertretende Ministerpräsident und Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger sowie Innenminister Joachim Herrmann, nahmen an den Feierlichkeiten teil. In einer Rede erinnerten Felix und Hans-Hermann Weihrauch an die Anfänge des Unternehmens und gaben Einblicke in die Zukunftsvisionen. Neben den Feierlichkeiten auf der Messe wurde Anfang Juli ein großes Familiensommerfest auf dem Betriebsgelände veranstaltet, um die Mitarbeiter und Rentner für ihre langjährige Treue und Unterstützung zu würdigen. Ende Juli überreichte Mathias Plath von der IHK Würzburg-Schweinfurt eine Urkunde an die Geschäftsleitung, um die Verdienste des Unternehmens zu würdigen. Dabei fand ein Austausch über die aktuellen Rahmenbedingungen des regionalen Wirtschaftsraumes statt.



IHK-Bereichsleiter Mathias Plath (2.v.r.) hat der Weihrauch & Weihrauch Sport GmbH unter Leitung von Geschäftsführer Felix Weihrauch (links) die IHK-Ehrenurkunde überreicht.